



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON NIETO. Washington, mayo 13. (AP). La Sra. Rosalynn Carter sostiene a su nieto James Earl Carter IV, después de una presentación artística de una delegación de Georgia, en la Casa Blanca.

Dos factores determinarán el comercio mundial de café

Londres, mayo 13. (AP). (Por Leonard Kirschen). Dos factores determinarán el futuro del comercio mundial de café y el precio al consumidor de la taza de esa bebida, dijeron hoy los expertos internacionales: el tiempo que reinará en el sur de Brasil en julio próximo y la disminución de las reservas mundiales del grano. Si Brasil experimenta otra helada como la de 1975, que destruyó virtualmente su potencial de cultivador del grano, el comercio cafetalero se verá abocado a una de las peores crisis que haya enfrentado nunca.

La razón de estos temores radica en el hecho de que desde 1975, como el camello que en su travesía por el desierto descansa en sus jorobas para aliviar tem-

poralmente su sed, el comercio mundial ha venido viviendo de sus reservas, en manos de los productores principalmente y de los consumidores en parte, acumuladas en los años de abundancia antes del gran desastre brasileño.

Pero los expertos internacionales — Pasa a la página 44

Muerte de Borgonovo pérdida para C. A., afirmase Honduras

Tegucigalpa, mayo 13. (AP). "La muerte del canciller Borgonovo es una gran pérdida para el pueblo salvadoreño y para Centroamérica toda", afirmó hoy aquí el vicecanciller de Honduras, Policarpo Callejas Bonilla. El funcionario expresó su "pesar por la enorme pérdida que sufre la diplomacia salvadoreña" y que "la muerte del canciller Borgonovo traerá graves consecuencias a su pueblo y a Centroamérica".

"Borgonovo era un hombre sencillo, caballero, capacitado a pesar de no ser diplomático de carrera cuando se le nombró canciller. Le vimos superarse y llegar a comprender la diplomacia con gran tino, sensibilidad y sentido de buena fe", agregó.

Señaló asimismo, que la muerte de Borgonovo "indudablemente significa un retraso en las negociaciones de paz entre Honduras y El Salvador, pues aunque los hombres no son indispensables, muchos de ellos son necesarios y Borgonovo era uno de esos necesarios".

— Pasa a la página 33

"La Pasionaria" regresa a España después de 40 años

Madrid, mayo 13. (AP). La dirigente comunista española Dolores Ibarruri, "La Pasionaria", regresó hoy a su país después de cuarenta años de exilio en la Unión Soviética. Algunos militantes llevaban claveles rojos y dieron vivas a la presidenta del partido comunista, que regresó a su patria por vez primera desde el final de la guerra civil española en 1939. Un funcionario del Partido Comunista dijo haber visto bajar a La Pasionaria del reactor de Aeroflot, vestida de negro, el color que la caracterizó durante la guerra civil.

Ibarruri dijo que La Pasionaria fue transportada en un vehículo de Iberia rumbo a una dirección no revelada de la capital. Al tiempo que se renovaba la

violencia política en la patria vasca de la dirigente, funcionarios comunistas dijeron que ésta mantendrá su promesa de encabezar las listas del partido en las primeras elecciones libres del país en 41 años.

Los funcionarios declinaron empero decir cuándo La Pasionaria — Pasa a la página 33

Somoza vincula crimen de Canciller con Cuba

Managua, mayo 13. (AP). El presidente Anastasio Somoza dijo hoy que los terroristas que asesinaron en El Salvador al canciller Mauricio Borgonovo Pohl se comunican con el régimen de La Habana por medio de la radio, como otros grupos que operan en Centroamérica.

"Radio Habana es el vocero de ellos y lo más probable es que se comunican por medio de alguna clave", agregó.

Somoza calificó el homicidio "más de saña que de principios" y recordó que el canciller "además de influir por la evolución social de su país, hizo muchos aportes" a la paz en

Centroamérica, "y yo lo sé, como también lo sabe el pueblo salvadoreño", agregó Somoza. "La mantanza del canciller ha sido una venganza estéril", añadió el presidente nicaragüense.

Informa UPI

San Salvador, mayo 13. (UPI). Enfrentado a la amenaza de un incremento de la violencia de grupos terroristas de izquierda y de rechá, el gobierno dio indicaciones de que podría imponer la Ley Marcial en el país.

Tres días después del asesinato del misin — Pasa a la página 51

Joven vende dos riñones para ayudar a hermanos en Brasil

Braganca Paulista (Brasil) 13 de mayo (UPI). —Una joven ha puesto en venta dos riñones, pero no tiene la menor preocupación — Pasa a la página 25

Violencia de vascos extiéndese en España

Madrid, mayo 13. (AP). (Por Emilio Moya). Cuando sólo falta un mes para que los españoles elijan su primer Parlamento democrático en 41 años, y cuando el gobierno más precisa de la tranquilidad nacional, la violencia ha estallado en el país vasco en protesta por la permanencia en la cárcel, después de la amnistía real, de más de un centenar de presos políticos. La muerte a tiros de uno de los vascos que el jueves se manifestaron en Guipuzcoa en demanda de una amnistía general y sin excepción, ha enconado los ánimos al máximo.

Guipuzcoa está en huelga general por segundo día consecutivo. El jueves lo fue en demanda de amnistía. Hoy lo es por igual motivo, pero, sobre todo, en protesta por la acción policial. — Pasa a la página 48

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 13 de mayo de 1977) Acontecimientos de mayor importancia. La marcación del USdólar a principios de la semana fue seguida ayer y hoy por un retroceso igualmente pronunciado. Mientras que en la conferencia económica cumbre que se celebra en Londres no se han pronunciado recomendaciones sobre los tipos de cambio, el director del Fondo Monetario Internacional, señor Wietveen, abogó el jueves por que los países con superávits, particularmente Alemania y Japón, consideren la revaluación de sus respectivas monedas.

USdólar

El USdólar empezó a dar visos

de rápida pérdida de terreno ayer. Por añadidura, las cifras sobre suministro de fondos dadas a conocer ayer noche mostraron una baja de 1.6 mil millones de USdólares para el informe más reciente de la semana. Ello significa que se aminora la necesidad de una política monetaria más — Pasa a la página 48



REVERENDA. Utica, Nueva York mayo 13. (AP). La reverenda Beverly Messenger primera mujer sacerdote, designada rectora de la Iglesia Episcopal de Getsemani.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REGRESA A ESPAÑA. Moscú, mayo 13. (AP). Dolores Ibarruri (centro), "La Pasionaria", presidenta del Partido Comunista Español, sonríe al dirigirse hacia el avión que la regresaría a España, luego de un largo destierro en la Unión Soviética.